
Protokolleintrag vom 16.03.2022

2021/498
Schriftliche Anfrage von Barbara Wiesmann (SP) und Matthias Renggli (SP) vom 08.12.2021:
Zustellung von Werbung in die Briefkästen, Angaben betreffend die vorhandenen Werbeaufklebern, mögliche
Papiereinsparung bei einem «opt-in»-System, Umsetzung eines solchen Systems auf kommunaler Ebene und weitere
Optionen gegen die Werbeflut in den Briefkästen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 151 vom 2. März 2022).


